

Novena Reunión de la Comisión para una Iglesia Luterana Renovada

La Comisión para una Iglesia Luterana Renovada (CRLC, por sus siglas en inglés) se reunió a través de Zoom el 8 y 9 de octubre de 2024. Cada reunión comenzó con una conversación, oración y una santa reflexión en nuestro trabajo juntos.

Día 1 – 8 de octubre

- La CRLC revisó los comentarios de la Conferencia de Obispos (COB). El documento incluye áreas de afirmación de las recomendaciones de la CRLC y áreas en las que la conferencia ha animado a la CRLC a trabajar más antes de dar recomendaciones finales.
- El Subcomité DEIA (Diversidad, Equidad, Inclusión y Accesibilidad) del Comité para el desmantelamiento del racismo presentó documentos actualizados basados en los comentarios, tanto de la Conferencia de Obispos, como del equipo de discernimiento teológico de la organización nacional.
- El Comité “Quiénes somos” entregó sus documentos: “Resumen de la discusión de la CRLC sobre un propuesto cambio de nombre de la ELCA” y “Reflexiones históricas sobre el nombre ‘Iglesia Evangélica Luterana en América’”. La CRLC votó a favor de transmitir estos documentos al Consejo de la Iglesia en cumplimiento de la responsabilidad de la CRLC de considerar un posible cambio de nombre de la denominación.
- Se discutieron los documentos del Comité “Qué y por qué” que se le habían dado a la COB.
- El Comité “Cómo nos gobernamos” presentó documentos actualizados en base a los comentarios de la COB.

Día 2 – 9 de octubre

- La CRLC votó a favor de transmitir los documentos de auditoría actualizados y enmendados de la DEIA al Consejo de la Iglesia ELCA para su consulta.
- El Comité “Anulación de dagas” (un subcomité del Comité “Qué y por qué”) presentó su documento sobre dónde se deben añadir y quitar dagas de la constitución modelo de los sínodos. La CRLC enmendó este documento y votó a favor de enviarle al Consejo de la Iglesia el documento actualizado para su consulta.
- La CRLC votó a favor de enviarle al Consejo de la Iglesia para su consulta el trabajo del Comité “Qué y por qué” que se le había dado a la COB y un documento adicional que había sido discutido en el Comité y que ofrecía un enfoque alternativo.
- La CRLC votó a favor de enviarle al Consejo de la Iglesia el trabajo del Comité “Cómo nos gobernamos” que está relacionado con la reestructuración del Consejo de la Iglesia y otros

asuntos de gobernanza para su consulta. Además, la CRLC votó a favor de presentarle al Consejo de la Iglesia tres puntos (Asociación de Vice presidentes del Sínodo, proceso de enmienda constitucional, profesionalización de las investigaciones) como temas propuestos para la acción.

- La CRLC votó a favor de crear un nuevo comité que identifique y documente los problemas que se presentan durante las sesiones de escucha, a través de la encuesta y en los comentarios que se reciben de la COB y otros.